

Irán inaugura centro de terapia iónica para curar cáncer



Teherán, 28 jul (RHC) El centro médico de terapias con iones de Irán empezará a recibir pacientes desde el próximo año, ha manifestado el Jefe de la Organización de Energía Atómica de la nación persa.

Con la presencia de Ali Akbar Salehi, jefe de la Organización de Energía Atómica de Irán (OEAI), se realizó la fase de prueba del equipo del centro médico de terapias con iones de Irán, el que ofrecerá el tratamiento más moderno de cáncer a nivel mundial.

En este método las partículas de protones se utilizan para destruir el tejido canceroso más rápido que la velocidad de la luz, y su ventaja sobre otros métodos es que previene el daño al tejido sano y destruye el ADN de las células cancerosas.

Este proyecto nacional es uno de los más grandes que se ha llevado a cabo con la cooperación de varios países del mundo. Se prevé que 300 expertos iraníes empiecen a trabajar en la primera fase, cuando la

construcción del centro haya finalizado.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/265298-iran-inaugura-centro-de-terapia-ionica-para-curar-cancer>



Radio Habana Cuba